



Das 9. Adventsfenster von Hetzenbichl

Beitrag

Das inzwischen 9. Fenster, das im Rahmen des Achenmühler Weihnachtsmarktes geöffnet wurde, war bei der Familie Purainer in Hetzenbichl bei Höhenmoos ganz nach dem Motto: "Auch hier sind die Engel angekommen, um den Menschen zu zeigen, dass sie für sie da sind". Bis 24. Dezember wird täglich um 19 Uhr ein weiteres Fenster geöffnet, das Vorbeikommenden Anlass für Betrachtung und Innehalten geben soll.

Fotos: Sylvia Steiner, Vorsitzende vom Verein Weihnachtsmarkt Achenmühle – Adventfenster der Familie Purainer in Hetzenbichl







Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Rohrdorf
3. Weihnachtsmarkt Achenmühle